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Résumé  
         Les ontologies sont des nouvelles formes de contrôle intelligent de l’information. Elles 

présentent un savoir préalable requis pour un traitement systématique de l’information à des 

fins de navigation, de rappel, de précision, etc. Toutefois, les ontologies sont confrontées de 

façon continue à un problème d’évolution. En effet, ce projet s’inscrit dans le cadre de 

recherche d’information basée sur les ontologies, notamment l’enrichissement des ontologies 

pour l’amélioration du processus d’indexation dans la recherche d’information. Cet 

enrichissement d’ontologie, supervisé par un expert du domaine, utilise un processus basé sur 

un thésaurus afin de découvrir de nouveaux concepts et relations entre concepts. Par 

conséquent, l’indexation des pages, actuellement, rejetées par le processus d’indexation est 

faite.  

 
 

Mots- clés : Web sémantique, Ontologie, Enrichissement d’ontologie, Thésaurus, Recherche 

d’information. 

 

Abstract 

         Ontologies are new forms of intelligent control of information. They present a previous 

knowledge required for a systematic processing of information for navigation, recall, precision, 

etc. However, ontologies are confronted continuously with a problem of evolution.  Indeed, this 

project lies within the scope of search for information based on ontologies, in particular the 

ontology enrichment for the improvement of the indexing process in the search for information. 

This ontology enrichment, supervised by an expert in the field, uses a process based on a 

thesaurus in order to discover new concepts and concept interlinks. Consequently, the indexing 

of the pages, currently, rejected by the process of indexing is made.  

 
 

 

Key Words: Semantic web, Ontology, Ontology enrichment, Thesaurus, information retrieval. 
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